
（１）

（２）

（３）

（４） 件 （ 11 11 ）

（５） ％

（６）

アンケート回答数 11 世帯 名

アンケート回収率 42.3

その他

　記述による回答については、漢字への表記替え、句読点や誤字脱字の訂正以外は原
文のまま掲載しています。ただし、原文のままでは個人が推測される場合等について
は、内容に変化がない範囲で一部変更しています。また、兄弟姉妹（複数児童）が入
室していた方の同じ設問に対する記述回答は、重複して掲載していません。

アンケート回答締切日 令和２年６月31日

アンケート送付世帯数 26 世帯

名26　　　同　　　児童数
(令和２年３月末在籍数）

【令和元年（2019年）度第１回】

吹田市立青山台留守家庭児童育成室
１年間の利用に関するアンケート

【送付概要】

アンケート送付日 令和２年６月１日
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吹田市立千里丘北留守家庭児童育成室　　　　　　1学期・夏休みの利用に関するアンケート

人数

構成比率

（１）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

（１） できるだけのんびりすごしたい。

（２） 静かに過ごしたい子のスペースがほしい。

もっと指導員が中心となり遊びを組み立てていくべきである。

社会のルールやマナー等の社会的な規範を高める活動をするべきである。

その他

・「キ」の回答

このままでよい。

イベント（クッキング保育、お誕生日会など）をもっと増やすべきである。

子ども達みんなで行う取り組みをもっと増やすべきである。

自由な遊び時間をもっと増やすべきである。

0人 2人 0人 11人

63.6% 0.0% 0.0% 9.1% 9.1% 0.0% 18.2% 0.0% 100%

7人 0人 0人 1人 1人

100%

11人

２　年間を通した育成室の運営について
保育内容全般について

ア イ ウ エ オ カ キ 未回答 合計

１　お子様の学年（令和２年3月の学年）

1年 2年 3年 4年 合計

2人 2人

18.2% 45.5%

2人

18.2% 18%

5人

1年 2年 3年 4年

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ア エ オ キ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（2-1）

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ 未回答

人数 7人 1人 3人 2人 0人 2人 1人 1人 0人 0人 1人 0人

構成比率 38.9% 5.6% 16.7% 11.1% 0.0% 11.1% 5.6% 5.6% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

（１） イベントが多すぎると負担になる。

（2-2）

（１）

（２）

（３）

他国の文化や語学を学べる機会は、子供たちには新鮮で興味深いと思うので、これからも継続できるイベントで
あって欲しいです。

誕生日会忘れられてる子もいるときいた。
主役中心でその遊びをしないといけないのが苦痛だとききました。
遊びまで強制する必要はなさそうな気がします。

コロナのことがありなかなか難しい状況のあると思われるためできる範囲でしていただければありがたいと思っ
ています。

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

他の育成室と一緒に行ってほしかった

楽しくなかった

回数はちょうどよかった

回数が少なかった

回数が多かった

楽しかった

イベント（クッキング保育やお誕生日会など）について

その他

・「サ」の回答

イベントに関する今後の希望などのご意見

イベントを通して新しいことに興味を持つようになった

保護者も一緒に参加したかった

イベントを通して友達がたくさんできた

イベントの後は疲れて帰ってくることが多かった

合計

18人

100%

ア イ ウ エ カ キ ク サ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（3-1）

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ 未回答

人数 3人 1人 2人 5人 3人 0人 2人 0人 0人 0人 0人 1人 0人

構成比率 17.6% 5.9% 11.8% 29.4% 17.6% 0.0% 11.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.9% 0.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

・シ …

（１） 休みが多くてもおやつ代がかわらない。

（3-2）

（１） 利用回数に応じたおやつ代にしてほしい。

その他

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

量は多すぎた

おやつに関する今後の希望などのご意見

・「シ」の回答

値段はちょうどよい

値段が高すぎるので、量や種類を減らしてでも安くしてほしい

値段を高くしても、量や品質をもっと上げてほしい

育成室にいる間はいつでも食べられるようにしてほしい

袋菓子ばかりのおやつは止めてほしい

栄養価や添加物の有無などの考慮がされていた

量はちょうどよかった

量は少なかった

いろいろと種類がたくさんあってよかった

おやつの内容などについて

合計

17人

100%

もっと種類を増やしてほしかった

ア イ ウ エ オ キ シ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（4-1）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

（4-2）

（１）

0人0人0人0人 12人7人 5人 0人 0人

58.3% 41.7% 0.0% 0.0%

宿題やその他の学習活動について

ア イ ウ エ 合計オ カ キ 未回答

100%

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

0.0%0.0%0.0% 0.0%

これからもこのまま継続してほしい

学習する雰囲気がない様で宿題は学童では出来ないと言って残して帰ることが多かったです。学習をしない子
が、学習する子に対して今遊びに入らないと仲間に入れてやらない、というような事を言われるそうです。仕事
で迎えが7時前になるので、帰って夕食、入浴、弟妹の世話を済ませ夜9時半ごろから一緒にすることも多くあり
ました。学校の宿題は最低限させる様に、しない子が邪魔しないように指導して頂きたいです。

学習活動に関する今後の希望などのご意見

宿題を含むすべての学習活動はなくし、もっと遊びの時間を増やすべきである

宿題は家庭で行い、育成室では家庭ではできないような学習活動を行うべきである

その他

違う活動にも取り組んでほしい

とても大切な事なので、宿題やその他の学習活動はもっと行ってほしい

育成室では宿題以外の学習活動は不要である

ア イ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（5-1）

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ 未回答

人数 7人 1人 2人 1人 2人 1人 0人 0人 3人 1人 0人 0人

構成比率 38.9% 5.6% 11.1% 5.6% 11.1% 5.6% 0.0% 0.0% 16.7% 5.6% 0.0% 0.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

（5-2）

（１） 先生方から、遊びや興味のあることについて色々と知識や方法を教えて頂けたのは、とても良かったです。

（２）

（３）

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

育成室での遊びの内容について

合計

18人

100%

自由な遊び時間と全体の遊び時間のバランスがとれていてよかった

育成室での遊びを通して新しい友達ができた

もっと自由な時間を増やすべきである

もっと全体での遊び時間を増やすべきである

今まで知らなかった新しい遊びを知ることができた

けん玉やコマなどの伝承遊びにもっと取り組んでほしい

おもちゃなどの遊び道具は十分にそろっている

おもちゃなどの遊び道具をもっと増やしてほしい

他の育成室との遊びの交流を行ってほしい

遊び時間は減らし、学習活動の時間を増やすべきである

その他

けん玉やコマ大会などがありそれに向けて練習して上手になってよかってです。縄跳びやかけっこなど体力作り
にもなるような外での運動も積極的にすすめてほしいです。

今回のような長期休校のときに、オンライン学習ができるよう、ネットワーク環境を用意してほしい。
タブレットなどは自分のでも構わない。

育成室での遊びに関する今後の希望などのご意見

ア イ ウ エ オ カ ケ コ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（1-1）

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ ス セ ソ 未回答

人数 2人 6人 3人 0人 0人 2人 0人 2人 1人 5人 1人 2人 0人 2人 1人 0人

構成比率 7.4% 22.2% 11.1% 0.0% 0.0% 7.4% 0.0% 7.4% 3.7% 18.5% 3.7% 7.4% 0.0% 7.4% 3.7% 0.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

・シ …

・ス …

・セ …

・ソ …

（１） 実際の保育をそんなに見ていないのでなんとも言えない。

３　指導員について

合計

27人

100%

児童の相談に乗り、児童の気持ちに寄り添うことができていた

保護者との距離感があり、気軽に声を掛けづらかった

指導員は児童の輪に入り、積極的に児童と関わりを持っていた

連絡帳や電話などを使い、育成室での出来事を保護者に適切に伝えることができていた

一生懸命業務に取り組んでいないように感じた

児童と積極的に関わっていないように感じた

危険なことやルール違反には毅然とした態度で注意できていた

危険なことやルール違反に対して、傍観の姿勢が感じられた

いつも明るく、元気に児童や保護者と接することができていた

子ども達の気持ちを考えずに、業務を進めている印象を受けた

清掃や整理整頓など、育成室をきれいに保つために努力していると感じた

児童のことを丁寧に見ている印象があり、安心感を持つことができた

日常の子ども達の様子を連絡帳や電話でもっと知らせてほしかった

指導員も児童の集団に交じって楽しんでいるように感じた

指導員について

※複数の項目に〇を付けた方がいました。

その他

・「ソ」の回答

ア イ ウ カ ク ケ コ サ シ セ ソ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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（1-2）

（１） 個人の個性を伸ばしてくれて、褒めることを大切にしていただいたので、大変感謝しています。

（２）

（３）

（４） 急に業務時間が増え大変だったと思いますが、にこやかに対応して下さり助かりました。

４
（１）

とても楽しい とてもつまらない

ア

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ 未回答

人数 4人 2人 1人 3人 1人 0人 0人 0人

構成比率 36.4% 18.2% 9.1% 27.3% 9.1% 0.0% 0.0% 0.0%

（２）

（１） 放課後はのんびり過ごしたい。

（２） 楽しいと言って通っています。

（３）

（４） どうしても仲の良い友達が育成室に通っていないと楽しさが感じられなくなるようです。

（５） 疲れるから。

カ

100%

合計

11人

トラブル続きで指導員の数や質が足りていないと思います。
親御さんも色んな方がいるので対応におわれている様子がうかがえました。

お兄さん的な指導員の方もいて楽しく過ごしていました。一方で、他のお子さん同士でイジメがありそれを保護者伝いで聞きそ
れまで指導員からの報告はありませんでしたので全く知らず、学童全体の雰囲気も人間関係も良好なのだと思っていました。イ
ジメは全体の問題でもあると思いますので生じた問題に関してはどんなことがあったか、どのように対応したのかを報告しても
らいたいです。

指導員さんの入れ替わりが多い気がする。
大変なお仕事だと思いますが、子どもが安心できるよう馴染みの先生がいる方がありがたい。
また、以前は携帯があり、ショートメールなどで連絡できたので、便利だった。
電話でなくても連絡できるメールやLINEなどの手段を設けてほしい。

３　指導員について
指導員に関する今後の希望などのご意見

選択理由

※自由記述

キ

お子様のご感想について
お子様にとって年間を通して育成室はどの程度楽しい場所でしたか

どちらでもない

イ ウ エ オ

ア イ ウ エ オ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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５
（１）

とても満足 とても不満

ア

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ 未回答

人数 3人 5人 2人 1人 0人 0人 0人 0人

構成比率 27.3% 45.5% 18.2% 9.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0%

（２）

（１） 学童があることで放課後も1人にならず他人との関わりの中で過ごせて心身共に健全に成長してくれていると思います。

（２）

（３） 安心して仕事に行けるので。

合計

11人

100%

保護者のご感想について
保護者にとって年間を通して育成室はどの程度楽しい場所でしたか

どちらでもない

イ ウ エ オ カ キ

選択理由

※自由記述

指導員の人数や質が足りておらず、しっかりした方に負担がかかっていると思います。
そのしわよせは子供にきます。
やんちゃな子供であればなおさら、今後大きなトラブルがおきそうな気がする育成室で少し不安でした。
途中から行かなくなったので現在はどのような状況かわかりませんが。

ア イ ウ エ

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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６

（１）

（２）

※自由記述

学校との連携をうまくしてほしい。
今回のような休校が続いたときは、学校の設備(コンピューター)などを、自習につかえたりするとよかった。

働いている家庭として突然の休校でとても心配しましたがその受け皿としてご自身も変わりない大変な状況の中先生方がエッセ
ンシャルワーカーとして頑張ってくださっていることへの評価をして差し上げてほしい。

育成室運営に関するご意見について
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